

Envío expreso desde China

[Carga SWWLS](#) proporciona lo mejor [Envío expreso](#) Servicio desde China a todo el mundo desde 2008. Tenemos contratos estables a largo plazo con famosos transportistas exprés como DHL, FedEx, UPS y TNT, por lo tanto, podríamos ofrecerle un precio más barato que el que cobra la empresa si opta por un contrato directo y comuníquese con su proveedor para la recogida y entrega directa en su puerta.

Como importador, ¿ha tenido dificultades para elegir qué transportista urgente es el mejor para su negocio? Cuando se trata de elegir entre transportistas, hay varios factores críticos a tener en cuenta, como las tarifas de envío, el tiempo de entrega y el valor general. Comprender mejor lo que ofrecen los transportistas puede ayudarlo a elegir cuál funciona mejor para su negocio de importación; eso es lo que hacemos para seleccionar el flete aéreo exprés más adecuado para usted.

Cuando realice el pedido a sus fabricantes de China, no dude en contactarnos para obtener un presupuesto de envío gratuito, seleccionaremos la forma de envío más adecuada y el mejor costo de envío para usted.

OUR SERVICE

SUNNY WORLDWIDE LOGISTICS (SZ) LIMITED



Cotización competitiva

Integre envíos y transportistas internacionales de primera clase, buscaremos las mejores rutas considerando el mejor precio y velocidad.

Capacidad para manejar carga sensible

Supongamos que su carga pertenece a la clasificación de carga sensible. Al hacerlo, podremos ayudarlo a seleccionar el canal de envío más adecuado.

Fuerte despacho de aduanas en el extranjero

Capacidad para manejar artículos difíciles de manera flexible, garantizando que las mercancías puedan transportarse sin problemas y de manera eficiente a todas partes del mundo.

Equipo de atención al cliente profesional

Equipo profesional de atención al cliente con un máximo de 8 años y una media de más de 4 años de experiencia en la industria del transporte aéreo de carga.

Recogida gratuita de fabricantes

Proporciona un servicio integral, como recogida de sus fabricantes de China, inspección de carga, reembalaje, declaración de aduana y llegada a tiempo.

Consolidación flexible

Envío exprés por DHL desde China

SWWLS Freight ofrece envío DHL Express desde China a todo el mundo. Cada país opera bajo un conjunto diferente de reglas y regulaciones. DHL Express se centra en el envío internacional. Es la compañía de envío internacional más grande del mundo y realiza entregas a millones de direcciones en más de 220 países desde 1969. DHL conoce las soluciones de envío internacional. ¿Alguna vez ha intentado realizar envíos internacionales por su cuenta? Es complicado.

Como experto en envíos internacionales, DHL Express comprende las necesidades de las pequeñas y medianas empresas. Como centro de envío autorizado por DHL, Postal Connections 182 brinda acceso fácil y conveniente a la red de envío internacional más grande del mundo a tarifas muy competitivas.



Envío FedEx Express desde China

FedEx International Priority® es nuestro servicio de envío más popular, con entregas en tiempo definido desde China a todo el mundo.

FedEx ofrece los siguientes 2 tipos de servicio desde China: FedEx International Priority y FedEx International Economy.

Para satisfacer las necesidades de los clientes a medida que el mundo está cada vez más conectado con China, FedEx está combinando la red aérea expresa más grande del mundo con una red de carreteras europea sin igual.



Envío exprés de UPS desde China

Con un conjunto completo de servicios de transporte urgente global, UPS puede optimizar las soluciones para casi todos los envíos. Nuestro equipo experimentado puede evaluar rápidamente una situación crítica, identificar alternativas de transporte e implementar una solución de entrega que cumpla con sus requisitos de tiempo y costo. Los servicios UPS Express que brindamos desde China incluyen principalmente UPS Worldwide Saver y UPS Worldwide Expedited.

UPS Express puede marcar la diferencia en sus actividades de envío urgentes. Nuestro equipo puede manejar un envío urgente único o crear una solución personalizada y de alta prioridad basada en sus requisitos.



TNT expreso es una de las empresas de entrega urgente más grandes del mundo, fundada en Australia en la década de 1940. Ahora es una filial de FedEx, con sede en los Países Bajos. Tiene operaciones de propiedad total en 61 países y entrega documentos, paquetes y piezas de carga a más de 200 países.

TNT Express ha brindado servicios de mensajería de exportación e importación nacionales e internacionales a clientes durante más de 20 años. Como importante titular de una cuenta de TNT desde hace más de 20 años, movemos un volumen muy alto de paquetes y carga a través de la red de TNT todos los días, por lo que podemos negociar los mejores precios de entrega posibles, ahorrándole en costos de envío.



A continuación se muestran las preguntas frecuentes sobre el envío exprés desde China.

¿Por qué realizar envíos con SWWLS Freight?

Cuando reserva con nosotros, obtiene acceso a algunas de las mejores tarifas de China. Puede ahorrar significativamente en sus costos de envío porque negociamos precios basados en los volúmenes de todos nuestros clientes a nivel nacional y le trasladamos estas ventajas de ahorro.

¿Cuánto cuesta el envío exprés desde China?

Mensajería urgente Los costos de envío desde China a nivel internacional dependen principalmente de los países de envío, el servicio, el tiempo de envío, el peso y el tamaño de su paquete. Por ejemplo, enviar un paquete de unos 30 kg desde China a Australia puede costar unos 7,5 dólares EE.UU./kg por FedEx. Los paquetes más grandes generalmente costarán más, pero SWWLS Freight tiene muchas opciones para enviar desde China según su presupuesto y tiempo de entrega solicitado.

¿Cuánto tiempo tarda el envío exprés desde China?

La entrega urgente es un envío de máxima prioridad; los plazos de entrega de los paquetes enviados desde China al extranjero varían de aproximadamente 2 a 7 días puerta a puerta, según el destino.

¿Cómo realizar un seguimiento del envío exprés desde China?

Realice un seguimiento de sus envíos desde el sitio web oficial a través de UPS, FedEx, DHL y USPS: fácil, rápido y preciso. Simplemente ingrese el número de seguimiento del envío para recibir el estado actualizado y la confirmación de entrega de sus cartas y paquetes valiosos y urgentes.

[Envío exprés de nuestra parte](#) - 5 sencillos pasos

Te facilitamos el envío exprés. Ya sea que sea un cliente nuevo o recurrente, estos pasos clave para el envío lo ayudarán a que sus envíos lleguen a su destino.

- Díganos qué desea enviar, adónde irá cuando lo necesite y obtenga una cotización.
- Antes de realizar su envío, lo más probable es que necesite saber cuál será el costo. Para calcular el coste, necesitamos saber el destino exacto así como el tamaño y peso de su envío.
- Se le proporcionarán opciones de servicio que se adaptan al tamaño de su paquete y a sus necesidades de tiempo. También puede leer más sobre nuestra amplia gama de opciones confiables de entrega de documentos y paquetes.
- Organizaremos el envío por mensajería urgente después de ponernos en contacto con su proveedor, y es esencial que el envío y cualquier documentación relevante estén listos cuando el envío esté listo para su entrega.
- Una vez recogido tu envío, podrás seguir su estado online las 24 horas del día.

Conclusión:

El envío exprés desde China a países internacionales puede ser complicado: cada país tiene un conjunto diferente de reglas y regulaciones sobre envíos provenientes de todo el mundo. Comprender estas reglas y regulaciones es clave para realizar envíos fluidos y sin errores.

El envío de mercancías mediante servicio expreso internacional es uno de los métodos más rápidos y eficientes para enviar paquetes al extranjero.

También es flexible, confiable y seguro, lo que le permite rastrear los movimientos de su carga en cada paso del camino.

Elija SWWLS para recoger y entregar sus paquetes urgentes a su destino y ahorrará hasta un 70% en los costos de reserva para algunos de los principales transportistas del mundo, incluidos FedEx, UPS, TNT y DHL.

¿Qué es lo que quieres hacer?

Aquí hay algunas ideas

Looking for live quotes from vetted providers?

Compare rates in seconds